



## 本学教員の専門領域から見た新型コロナウイルスに関する

インタビュー記事「アフターコロナを生きる」を公開しています。

光華女子学園（理事長：阿部 恵木）では、新型コロナウイルスへの対応と社会へのメッセージを発信するため「光華女子学園 創立 80 周年記念スペシャルサイト」内に新型コロナウイルス対応情報総合サイト「はなれていてもよりそう心 (<https://gakuen.koka.ac.jp/koka80th/covid19/>)」を公開しております。

本ページ内には「アフターコロナを生きる」と題したコンテンツを設け、本学教員の専門領域から見た新型コロナウイルスに関するインタビューを記事にしています。記事では、病理学を専門とする京都光華女子大学健康科学部 学部長 細川 昌則 教授とインド仏教を中心に研究している真宗文化研究所 所長 小澤 千晶 准教授がそれぞれの専門的見地から見た今後の社会や教育の在り方について語っています。どちらの記事も読みごたえのある内容となっていますので、ぜひご覧いただけますと幸いです。

また、報道各社におかれましては、広くご案内・取材していただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

### 学科監修トピックス — アフターコロナを生きる —

#### 【タイトル】

- ・一実験病理学の徒が見た COVID-19（健康科学部 学部長 細川 昌則 教授）
- ・アフターコロナ時代を生き抜く仏教の教え（真宗文化研究所長 小澤 千晶 准教授）



こちらからご覧ください

#### «取材に関するお問い合わせ»

京都光華女子大学／短期大学部 入学・広報センター 担当：橋詰

[TEL] 075-325-5310 [FAX] 075-312-5594 [E-mail] hkk@mail.koka.ac.jp

[URL] <http://www.koka.ac.jp/>

## 2020年、学校法人光華女子学園は創立80周年を迎えました。



光華女子学園（理事長：阿部 恵木）では、「真実心」を校訓として、徳育教育に力を注いでおります。今後ともさらに地域の皆さま方に愛される美しい心を持つ人間の育成に努めてまいりたいと考えておりますので、ご理解とご支援をよろしくお願いいたします。